

L'Indépendant, 03/06/24

## Un jeune chevreau égaré découvert par des randonneurs

Dans l'impossibilité de contacter son propriétaire, l'animal sera confié à la ferme pédagogique du Rialet à La Llagonne.

Dimanche, Christine et Robert, résidents de Superbolquère, rentrent d'une balade et font une rencontre insolite entre la Bordes et le parking des Estagnols. Un chevreau adorable perdu qui ne cesse de les suivre. Certainement de race naine avec, aux oreilles, le numéro de cheptel déclaré et un collier rouge. Impossible de s'en séparer, il aime les câlins. L'animal est curieux et intelligent.

Dès ce lundi matin, des démarches sont menées auprès de la gendarmerie, de la Chambre d'agriculture et du Groupement de défense sanitaire qui donne l'identité du déclarant mais malheureusement le numéro de téléphone n'est pas attribué...

En dernier recours, la mairie, responsable des animaux errants sur la commune, entreprend des recherches pour trouver le propriétaire. Après des recherches auprès d'éleveurs et des offices de tourisme infructueuses, le maire Henri Baudet est venu récupérer le chevreau, qui sera remis à la ferme pédagogique du Rialet, située sur la commune voisine de La Llagonne. Il viendra rejoindre les chèvres des Pyrénées pour le plus grand bonheur des enfants.